

Historia de la portada

Estimados lectores,

No es común que tres generaciones estén directamente involucradas en un mismo negocio, y menos cuando un imperio empresarial pasa por una crisis interna. Sin embargo, en la familia Senerman -propietarios de Sencorp, conglomerado que a mediados de esta semana se fue a reorganización judicial para evitar la quiebra- eso no ocurrió. En las páginas 12 y 13 encontrarán un reportaje que describe los estilos de tres personajes clave para entender esta historia: Abraham, fundador de la compañía en 1962; su hijo Ricardo, que actualmente preside el directorio, y el nieto Ilan, gerente general del holding desde principios de año. Cada uno juega un rol y será clave para liderar la próxima etapa de la empresa, la cual informó pasivos que superan los \$ 227 mil millones.

Por el lado político, el gobierno volvió a tener una semana incómoda: tuvieron que lidiar, en medio de una gira presidencial en Estados Unidos, con errores no forzados de Cancillería, declaraciones dudosas frente al TPP-11, y un masivo hackeo al Estado Mayor Conjunto, que expuso miles de documentos sensibles del Ministerio de Defensa. En este último acontecimiento describimos los roles de la ministra del Interior, Carolina Tohá, y

contamos la desconocida advertencia de Microsoft antes de que este caso estallara. Incluso, la compañía estadounidense trató de evitar un hackeo en abril, pero no pudo hacer lo mismo en mayo, cuando ocurrió la filtración de los datos.

La empresa que sí tiene buenas noticias es Examedi, startup chilena que la semana pasada amplió su giro de negocio hacia centros médicos, clínicas, y servicios de psicología y odontología, entre otros. El plan, dice su fundador Ian Lee, es crear un ecosistema de salud a través de convenios con más prestadores, aunque a largo plazo no descartan desarrollar su propia red. Por otro lado, ayer Coldplay terminó su cuarto y último concierto en el Estadio Nacional y completó una semana llena de estridencia y luces. Pero esto no para: el martes se presentará Daddy Yankee, quien se despedirá para siempre de los escenarios. "Está preparando una sorpresa especialmente para Chile", adelantó Daniel Merino, el cerebro detrás del show del cantante puertorriqueño.

Tengan un muy buen domingo.

Mateo Navas
editor digital



DF MAS
TE INVITA
A RECICLAR
ESTE PAPEL

